

令和2年11月20日

臨時休館のお知らせとお詫び

拝啓

深冷の候、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

社会・経済に多大な影響を与えているコロナ禍において当美術館は感染拡大の防止対策を行いつつ5月30日より開館日時の制限・短縮し営業再開してまいりました。しかしながらこの度のコロナ危機が当館に与える影響は大きく止むを得ず、本年12月1日より翌年3月31日までの間、臨時休業することを決断いたしました。ご高配を賜り支えてくださいました皆様に感謝申し上げますと共に、大変ご迷惑をお掛け致します事、謹んでお詫び申し上げます。より早い収束と平穏な生活への復帰を願いつつ、4月からの再開に向けて弊社の体制を整え、ウィズコロナそしてアフターコロナの時代でのさらなる発展を目指して、再び皆様と一緒に歩んでまいりたく存じます。

皆様におかれましても不安や心配が山積するなか、現況の打破に向けてご尽力され、ご多忙、ご心労のことと存じます。何卒ご自愛いただきますようお願い申し上げます。今後とも変わらぬご高配を賜れば幸いに存じます。

敬具

記

休業期間のお知らせ

令和2年12月1日～令和3年3月31日

以上

株式会社 FCF
久保田一竹美術館
館長 高村文彦 拝